

Mariages

Deux mariages ont été célébrés en cette fin d'été à Avignonet. Nous souhaitons beaucoup de bonheur et de joie à nos mariés.

Lætitia et Nicolas



Renaud et Charles



Mairie d'Avignonet - IPNS
Téléphone : 04 76 34 06 72
mail : avignonet.mairie@wanadoo.fr
<https://www.avignonet38.fr>

À noter dans vos agendas

Le prochain conseil municipal aura lieu
mardi 31 octobre à 20h30

Cérémonie en hommage aux morts pour la France

Elle aura lieu
samedi 11 novembre à 10h
au monument aux morts de Sinard-
Avignonet.
Le départ se fera devant la mairie.

Le repas des anciens aura lieu le samedi 9 décembre

Les flyers d'inscription ont été
distribués aux personnes concernées.

En juin dernier, lors de notre soirée aux vignes du Mas, nous avons le plaisir d'accueillir prabouissous et prabouissounes comme invités d'honneur.

À leur tour, ils nous invitent dans leur village pour partager la projection d'un film ! « Sur la brèche » est un thriller tourné dans le Trièves, avec des acteurs choisis parmi les habitants du village et réalisé par Tristan Delus dont le berceau familial est Prébois.

Nous vous proposons de nous retrouver à la salle des fêtes de Prébois

le dimanche 19 novembre à 18H.

Au programme : projection du film en présence du réalisateur suivi d'un repas partagé avec les bons petits plats que chacun amènera.

Réservation
auprès de
Christine Favré
06 43 87 74 87.

(Ce film ne
s'adresse pas à
des enfants.)



On en parle à... AVIGNONET

N°92

OCTOBRE 2023

BULLETIN MUNICIPAL

Dans certaines périodes, l'actualité peut nous sembler désespérante. Il serait tentant de céder à la déprime et de se laisser aller au découragement.

Nos projets, nos rêves peuvent paraître dérisoires face aux menaces qui s'accumulent.

Et pourtant, certains veulent continuer à espérer, à s'engager, à aller de l'avant.

Trois couples se sont unis dans le mariage cet été à Avignonet, trois foyers qui veulent témoigner que, malgré tout, il faut croire dans la vie, il faut croire dans l'avenir.

Alors, nous avons souhaité vous faire part du message d'espérance que Jean-Jacques Guibert, qui a marié certains d'entre eux, a délivré au nom de toute la commune :

«Vous tenez à manifester votre volonté de bâtir un avenir stable et de fonder un foyer..

Que vous réussissiez à faire que les générations futures soient des hommes et des femmes debout dans la société dans laquelle ils vivront...

Vous avez choisi la voie du mariage, en ce jour plus fort que les préjugés et l'intolérance. La force des sentiments exprime la sincérité des sentiments...

C'est un témoignage d'amour et d'engagement mais aussi un acte militant visant à apporter sa pierre à l'édifice des droits pour tous, de l'égalité des personnes et une avancée des libertés individuelles...

Quant à l'avenir, je souhaite vivement que le vôtre et celui de votre famille soit le plus heureux possible. Vous le construirez jour après jour et vous aurez à cœur de le faire au mieux de vos capacités, comme nous et vos parents ont essayé de le faire avec vous.»

Nous nous associons à ces vœux qui témoignent de notre confiance dans un avenir qui passe par des engagements concrets, de proximité.

Notre futur est dans des jeunes qui se font confiance et qui osent avancer, dans la diversité et la générosité.

Alors, souhaitons-leur beaucoup de bonheur et continuons à construire notre avenir ici et maintenant, avec nos petits moyens, même s'ils peuvent sembler insignifiants face aux malheurs du monde.

Jérôme Fauconnier

Au conseil municipal

Révision des loyers

Le conseil municipal a voté la révision du loyer de l'appartement municipal qui passera à 433,52€ mensuels à partir du 1^{er} janvier prochain.

Les loyers des bâtiments municipaux seront révisés au prochain conseil en fonction des indices des baux commerciaux, pour une application également au 1^{er} janvier prochain.

Périscolaire

La convention avec l'association «L'École est finie» doit être revue et les membres de la commission «Vie scolaire» de la commune sont en discussion avec les membres du conseil d'administration.

Par ailleurs, suite à des observations des parents et de la municipalité de Saint-Martin-de-la-Cluze, une demande de réunion avec le service «Enfance-jeunesse» de la communauté de communes a été faite afin de mieux préciser le fonctionnement d'un service périscolaire et les obligations qui y sont attachées.

Révision des tarifs du cimetière

Le cimetière communal est partagé avec la commune de Sinard qui a souhaité augmenter ses tarifs.

Après débat, le conseil municipal n'a pas souhaité suivre cette augmentation pour ses habitants, en conservant les tarifs qui n'ont pas bougé depuis 2009 :

- Pour une concession : 230€ (30 ans) 305€ (50 ans)
- Pour le colobarium : 350€ (15 ans) 700€ (30 ans)

Rentrée scolaire

Elle s'est déroulée sans problème particulier.

La peinture au sol des jeux avait été refaite durant les vacances.

Les effectifs du regroupement pédagogique entre Saint-Martin-de-la-Cluze et Avignonet sont les suivants :

- À Saint-Martin-de-la-Cluze, deux classes :
Petite, Moyenne et Grande section : 28 élèves
Grande section et CP : 25 élèves
- À Avignonet, deux classes :
CE1 et CE2 : 25 élèves
CM1 et CM2 : 19 élèves

Rapport sur l'eau potable

L'eau potable de la commune est gérée par la communauté de communes du Trièves.

Chaque année, un rapport sur l'eau est publié à destination des élus et des habitants afin de rendre compte de l'exécution de ce service, dont voici les principaux éléments :

Le réseau dessert près de 5000 habitants.

Il distribue plus de 200 000 m³.

La «facture-type», pour une consommation de 120m³ par an est de 298€.

L'eau provient principalement des sources de Saint-Michel-les-Portes, celle de Pierrefeu localisée sur Avignonet servant de secours en cas d'insuffisance des autres.

La totalité des contrôles réalisés sur le réseau principal s'est révélée négative.

L'indice de connaissance et de gestion patrimoniale, qui donne la qualité du suivi technique est de 105 sur 120.

Le rendement du réseau (eau prélevée/eau distribuée) est de 81%.

Vous trouverez l'intégralité du rapport sur le site de la commune : www.avignonet38.fr

Travaux sur l'A51

Devant les nuisances supportées par les riverains, un courrier a été envoyé à l'AREA au nom de la mairie par Jean-Jacques Guibert, adjoint au maire.

Une réponse écrite a été faite par l'AREA mais elle n'a pas permis de répondre aux problèmes subis par les habitants.

Changement du véhicule communal

L'âge avancé de l'utilitaire de la commune et l'impossibilité de l'utiliser sur l'agglomération grenobloise en raison de la Zone à Faibles Émissions (ZFE) avait conduit le conseil municipal à prévoir son changement au budget 2023.

Le nouveau véhicule sera un utilitaire électrique, de la marque Toyota, qui a été acquis neuf pour la somme de 25 000€.

Trièves, Capitale Champêtre de la Culture

La dernière manifestation d'Avignonet dans le cadre de ce programme du territoire du Trièves s'est déroulée au Château d'Ars le 12 août et a été une réussite, avec plus de 200 personnes présentes malgré les difficultés d'accès, des animations nombreuses et très appréciées, un repas délicieux préparé par les habitants et une ambiance magique sous la nuit étoilée.

Un petit film reprenant des moments de cette soirée est disponible sur le site de la commune pour ceux qui veulent se replonger dans l'ambiance de ce moment festif.

Foncier agricole

Devant le grand nombre de départs en retraite d'agriculteurs prévus pour les années qui viennent et la diminution du nombre d'exploitations agricoles, des réunions de sensibilisation et d'information des propriétaires de terres agricoles sont organisées par la communauté de communes du Trièves.

Elle se tiendront :

- le 8 novembre à Saint-Guillaume (salle polyvalente à 18h30)

- le 8 novembre à Mens (salle Ménil à 18h30)

Renseignements : 07 57 08 95 49

Travaux à la Terrasse

Les travaux sur la route communale n°1 au lieu dit la Terrasse sont désormais terminés.

Ils ont permis de canaliser l'écoulement des eaux pluviales afin de mettre en sécurité les personnes et les biens lors des pluies orageuses.

Les travaux réalisés sur un chemin privé à cette occasion ont été financés par les propriétaires.

Les dernières pluies, tant attendues, ont permis de tester le résultat de ces travaux qui se sont avérés tout à fait efficaces.



Coupages de courant

Enedis nous informe que deux coupures de courant auront lieu au mois de novembre et concerneront le hameau des Marceaux :

- le mardi 14 novembre de 14h00 à 16h00

- le mardi 21 novembre de 9h00 à 15h00

Pour protéger au mieux vos appareils sensibles, il est recommandé de les débrancher avant l'heure de début de coupure indiquée et de ne les rebrancher qu'une fois le courant rétabli.

Pendant la coupure, pour suivre son évolution et connaître l'heure approximative de rétablissement du courant, vous pouvez consulter le site enedis.fr en flashant le QR code ci-dessous.

Si, pour des raisons médicales, des personnes avaient besoin d'une continuité de fourniture d'électricité, nous les invitons à se signaler à la mairie.



La vie de la commune

La soirée au Château d'Ars



Merci à tous ceux qui ont permis cette manifestation :

Loisirs Air Mer Montagne
Loisirs Avignona Culture
Sauvons le Château d'Ars
Vignes et Vergers du Mas
Racines communes
Les rencontres photographiques du Trièves
L'entreprise Perret
Pep's Trièves
La communauté de communes du Trièves
La Mutualité Sociale



Vendanges au Mas

Une belle journée de vendanges au Mas, avec des grappes qui ont résisté au mildiou grâce à la ténacité des membres de l'association Vignes et Vergers du Mas.

650 kg de raisin ont été ainsi récoltés, qui pourront donner 80 litres de vin blanc, 200 litres de vin rouge et 200 litres de jus de raisin.



Merci Gérard et bonne retraite...



Un grand merci à Gérard Chanteloup pour son engagement, sa disponibilité et ses compétences au service de la commune toutes ces dernières années, et bienvenue à Maxence Boccaletti qui a pris son service ce mois-ci.
Nous comptons sur tous les habitants pour lui réserver le meilleur accueil.

...et bienvenue à Maxence!

Théâtre en Trièves



La troupe «Théâtre en Trièves» a donné la désormais traditionnelle pièce de théâtre de l'été à la salle polyvalente de Saint-Guillaume avec «Du sang dans le potage» devant plus de 800 spectateurs ravis.